

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de Actualidad

Se aproximan los días de Navidades, días en que en todas las casas se celebra con alegría tan señalada fecha y por esta causa dedicamos un recuerdo a los desgraciados presos que allí en San Antón, en triste cárcel, exigen la condena de sus faltas.

Sería un rasgo cristiano y caritativo el que cuantas personas pudiesen se acordaran de ellos en estos días, remitiendo donativos al señor Director de la Prisión para poder, con motivo de la conmemoración del Nacimiento del Hijo de Dios, mejorar en parte la comida que a diario se les da o distribuir un extraordinario.

Así lo esperamos de nuestros lectores.

En París se han reunido en Asamblea 5.000 padres de familia, y entre varias otras peticiones han reclamado la libertad de escoger para sus hijos maestros congregacionistas, y para ellos, que se levante el ostracismo a los religiosos: protestando a la vez contra la escuela única y el sistema de la conducción de los textos.

En el discurso pronunciado en la recepción dada por la Asociación de la prensa berlinesa en honor del gobierno del Reich y del gobierno prusiano, el canciller dijo, entre otras cosas, lo siguiente:

En los actuales momentos, el ministro de Negocios Extranjeros del Reich labora en Lugano para conseguir que Alemania sea libre de la ocupación extranjera, que esto constituye un objetivo no solamente alemán, sino de política internacional también. Durante los últimos cinco años la política exterior de Alemania ha tendido a conseguir, por todos los medios posibles, la pacificación completa de Europa. Ya es tiempo de que ese trabajo de Alemania y de los demás países de los aperturados resultados.

Es necesario que el mundo entero sepa que Alemania reclama únicamente la evacuación de los territorios ocupados. La base de esta exigencia, que constituye un hecho eminentemente político es el punto de vista jurídico.

La continuación de la ocupación es incompatible con la idea de igualdad de derechos, que fué condición previa para la entrada de Alemania en la Sociedad de Naciones. La ocupación cuya duración está limitada por garantía de Versalles, no es ni una cosa ni una garantía para los aliados las prestaciones, lo que se reflejó en el desarme de Alemania desde el momento ya reconocido. Hasta ahora se cumple y se ejecuta el plan Dawes y las fronteras occidentales están garantizadas por el Pacto de Locarno.

Queremos ocupar la posición debida en el Consejo de la Sociedad de Naciones, integrado por pueblos que colaboran pacíficamente y el derecho de los pueblos a disponer de sí mismo debe ser aplicado igualmente a los alemanes.

¿Tiene usted instalado el GAS en su casa?

Si no lo tiene ¿qué espera? ¿No sabe usted que este sistema de calefacción es el más rápido, cómodo, higiénico y simple?

Premio de la Virtud

Como de costumbre el día 26 del actual a las seis de su tarde tendrá lugar en la Consagrada Iglesia de este Santo Hospital de Caridad la entrega del llamado «Premio de la Virtud» fundado por el generoso cartagenero don Pablo Ayala López, Canónigo que fué de la Santa Iglesia Metropolitana de Tarragona.

Dicho premio consiste en la distribución por partes iguales de la renta anual que proceden 20.000 pesetas invertidas en títulos de la Deuda al 4º entre un joven de 18 años en adelante y una joven de 17 cumplidos que con el exclusivo producto de su jornal ganado cristianamente hayan alimentado y cuidado a sus respectivos padres.

Los agraciados con este premio han de ser naturales de Cartagena y no han de haberle obtenido hasta la fecha; y se recuerda que serán preferidos los que hayan demostrado ser católicos practicas y en igualdad de circunstancias los más pobres.

Para solicitar lo deben dirigirse al Sr. Hermano Mayor del Santo Hospital de Caridad.

Información de Marina

Del Diario Oficial

Dispone que el Capitán de Corbeta don Eduardo Merín Domínguez cese en la situación de disponibilidad en que se encuentra y pase destinado de segundo Comandante de la provincia marítima de Alicante.

También dispone que el capitán de corbeta don Francisco Marín Aguirre, cese en el destino que desempeña y quede excedente en Alicante con el sueldo entero de su correspondiente a su empleo, que percibirá por la Habilitación de dicha provincia marítima.

—Dispone, que el Capitán de Corbeta, don Julio Tajuelo y Fernández, cese en el destino que desempeña y embarque de tercer Comandante del acorazado «Jaime I».

—Nombra segundo Comandante de la Corbeta «Nautilus», al Teniente de Navío, don Santiago Antón y Rossa.

—Dispone, que el Alférez de Navío, don Manuel Barreda Aragón, embarque en el torpedero número «14».

—Pasa destinado al torpedero número «5», el Alférez de Navío, don José Fulla y Carlos Roca.

—Nombra a partir del día tras de actual, fecha en que ha sido formulada la oportuna propuesta, profesor de los Alférezes de Fragata alumnos embarcados en el acorazado «Alfonso XIII», al Teniente de Navío, don Romo Abella.

CAFE MBLAGA

(Antigua Cervacería de Pinar)

Mayor 3.—Teléfono 224

Especialidad en coek-tails, cervezas y mariscos de todas clases

Servicio a domicilio

CASA U

Para pasar la Noche Buena alegre, comprar discos de gramófonos a C A S A U.—MAYOR 13

CONFERENCIA DE LA TARDE

(Servicio telegráfico de nuestro corresponsal en Madrid)

Sotelo y el Conde de los Andes

Madrid.—En la entrevista que anoche sostuvieron Calvo Sotelo y el Conde de los Andes, ultimaron la designación de la comisión informada a para la implantación del Patron Oro.

Decretos de Marina

Madrid.—Se han firmado dos decretos de Marina, disponiendo quede en situación de eventualidades, el nuevo vicealmirante señor Expósitos, y aprobando la propuesta de los nuevos oficiales del Cuerpo de Administración de la Armada.

El Patronato de las Hurdes

Madrid.—Esta tarde se reunirá en Palacio bajo la presidencia del Rey, el Patronato de las Hurdes.

Capilla pública

Madrid.—El martes se celebrará en Palacio capilla pública, con motivo de la festividad del día

Enfermo grave

Madrid.—Se encuentra enfermo de gravedad el secretario de S. M. la Reina doña Cristina, señor Conde de Aguilar.

Días festivos

Madrid.—Se ha dispuesto que del 24 al 31 del corriente se considere día festivo en las oficinas públicas.

Cumpleaños de la Infanta Isabel

Madrid.—Hoy cumple setenta y siete años la Infanta doña Isabel, habiendo recibido por este motivo numerosas felicitaciones.

Los dueños de "taxis"

Madrid.—En la reunión de dueños de automóviles de alquiler, acordaron establecer la tarifa única de cincuenta centimos para todos los taxis.

El acuerdo se someterá al Ayuntamiento para su aprobación.

Enfermo que mejora

Vigo.—Dentro de la gravedad ha experimentado ligera mejoría el señor Obispo de Tuy.

En todas las iglesias de la diócesis se hacen rogativas para impetrar del Altísimo la salud del Prelado.

Incendio alarmante

Barcelona.—A la madrugada se declaró un incendio alarmante en la serrería mecánica establecida en la calle del Dos de Mayo, que linda con una fábrica de cartón y con un almacén de maderas.

Se pudo sofocar a medias, pues el fuerte viento reinante volvió a reavivarlo. En el almacén incendiado dormían al obrero Vicente Martínez y el sereno Antonio Mora.

El primero en advertirlo dió aviso al sereno el que se ignora si huyó o ha perecido entre las llamas.

Los bomberos trabajan para localizar el siniestro, calculando el dueño del almacén incendiado en unas cuarenta mil pesetas las pérdidas.

El diario accidente

Santander.—Esta madrugada un automóvil guiado por Ramón Montoto, volcó en la carretera de Torrelavega-Oviedo.

Procedía de esta última población y resultó muerto en el accidente Montoto y grave el viajero Díaz Pérez y leve el dueño del coche.

Inauguración

Roma.—Se ha inaugurado la capilla del nuevo Seminario Lombardo, que el Papa ha declarado pontificio, regalando ricos paramentos sagrados.

A la ceremonia asistieron el cardenal arzobispo de Milán, numerosos Prelados y personalidades de Lombardia.

La salud del Rey Jorge

Londres.—Los médicos que asisten al Rey han manifestado que el proceso gravísimo de la enfermedad del Monarca se ha vencido, pudiéndose confiar en la curación, aunque esta será larga y penosa.

El conflicto de Paraguay-Bolivia

Washington.—La comisión de la conferencia panamericana ha celebrado una extensa sesión con asistencia de representantes de Paraguay y Bolivia.

La sesión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad. —De París dicen que Briand ha telegrafiado a Bolivia y Paraguay congratulándose de que esté la cuestión en vías de arreglo, haciendo resaltar los felices resultados de la intervención de la Sociedad de Naciones.

De La Paz dicen que el Senado ha emitido un voto de confianza al Gobierno para solucionar el conflicto pacíficamente

El año jubilar

Roma.—Esta mañana se ha iniciado el Año jubilar del Papa, quien dijo una misa que oyeron cuarenta mil personas, aclamando al Pontífice que dió la primera comunión a cien niños.

Concurrieron el Sac o Colegio, los cardenales y el cuerpo diplomático

Una comunicación

Estraburgo.—El cardenal Gasparri ha enviado al Obispo de Metz una comunicación confirmando que los sacerdotes necesitan permiso de su ordinario para formar parte del comité de redacción y consejo de vigilancia en los diarios políticos.

Los viajes de Hoover

Montevideo.—Un radio del crucero norteamericano «Utah» anuncia que por falta de tiempo Hoover renuncia a su viaje a Santo Domingo, Habana, Méjico y rearsará a Washington por La Florida.

La cuestión del desarme

Moscou.—El diario oficial «Izvestia» publica un largo artículo en el que certifica la sinceridad del Gobierno de los Soviets referente al desarme completo y termina diciendo: «Estamos dispuestos a sostener cualquier discusión sobre la cuestión del desarme y continuaremos el combate ante el Mundo entero. El señor Poincaré tiene la palabra.

Tiro Nacional

Certamen de Navidad

Se ruega a los señores Socios que hayan de tomar parte, se inscriban en el domicilio social (Plaza de Mariano Sanz 6 y 7) los días 20, 21 y 22 del día, de 3 a 7 de la tarde, para tener en cuenta su número al adquirir los premios y que así no se perjudiquen los intereses de la Representación. Si por no cumplirse tal requisito faltasen premios, podrá entregarse su importe en efectivo a los señores que previamente no se inscribieron.

Por acuerdo de la Directiva, para concurrir al Certamen precisará ser socio por lo menos desde 1º de Noviembre último y estar al corriente en el pago de los recibos. A este efecto los recibos pendientes se hallarán en las oficinas los días citados, y en el polígono la mañana de la competición.

Cartagena 19 Diciembre de 1928. EL SE'RET. 10